

## **Les besoins de l'âme.**

Message inspiré de Yolanda

canalisé par Igor Mouret

le 25 avril 2021

L'âme est une présence. Elle est, simplement. Quand une âme se déplace, c'est une présence qui se déplace. Quand un corps se déplace, c'est la présence du corps qui se déplace. Toute chose est une présence dans son essence. Le besoin essentiel pour une présence est d'être reconnue comme telle. Accueillie dans sa singularité parmi le tout.

L'âme est légère et invisible. Elle est parfois bavarde ou silencieuse. Le corps lui donne ce qu'elle n'a pas : une densité et une dimension physique. C'est un autre besoin de l'âme : L'incarnation dans la réalité physique. A travers cela, elle se rend visible et manifeste. Elle se confronte au fait d'être reconnue. Elle s'expose ainsi à l'indifférence, mais cela lui est égale, car son besoin est plus important que les risques auxquels elle s'expose.

L'âme est naturellement liée à son environnement. Elle est, parmi ce qui est. Elle sent bien une différence entre elle et son environnement mais cette différence ne le rend pas étranger à elle. L'âme sent le monde de façon naturelle et fluide. Elle accède à une vérité : le monde est unifié.

L'âme a besoin de continuer de vivre cette vérité riche de sens, dans l'incarnation. Cependant, c'est une difficulté majeure pour elle. L'incarnation laisse croire que l'environnement et le corps sont séparés. C'est une forme de schizophrénie fondamentale dont l'âme s'accommode difficilement. C'est la vie est ses épreuves qui se chargera de la sortir de cette dualité illusoire.

L'âme porte bien son nom : elle est amour, mais aussi acceptation, présence, reliance, et conviction. Dans la réalité de l'incarnation, elle a besoin de continuer à se vivre comme présence amoureuse, qui donne et qui reçoit. Qui

regarde et se laisse regarder, qui se lie simplement à l'autre.

L'âme voit avec des yeux particuliers ou l'intériorité et les apparences sont deux réalités qu'elle aborde d'un même front. Elle a besoin de continuer à voir de cette façon , à travers le corps physique qu'elle habite temporairement.

Ainsi, l'âme a besoin de sentir, percevoir et aimer. C'est une dynamique qui lui permet d'exister tout autant que les autres âmes.



[www.messages-du-coeur.fr](http://www.messages-du-coeur.fr)